

Carreño planta batalla a Nadal en Doha

El tenista gijonés venció el primer set, pero el mallorquín fue de menos a más y se llevó el partido

«Conseguí hacer muchas de las cosas que estoy entrenando. Estoy satisfecho sobre todo con el nivel que mantuve al principio», señala el jugador asturiano

:: DANI BUSTO

GIJÓN. El tenista gijonés Pablo Carreño presentó batalla a Rafa Nadal en la primera ronda del torneo de Doha (Catar), disputada ayer. Carreño, número 67 del ranking ATP, venció el primer set, que se prolongó durante 54 minutos, frente al mallorquín, número 5 del ATP, por un apretado 7-6 (7/5). Después, Nadal reaccionó. El balear fue de menos a más y terminó por llevarse el triunfo en los dos siguientes sets, en 35 y 33 minutos (6-3 y 6-1), para clasificarse a la siguiente ronda.

Ya en la víspera del encuentro, Carreño, de 24 años, se había mostrado convencido de que podía desahogar un buen papel ante Nadal, algo que logró sobre todo en la primera manga del enfrentamiento. La experiencia, resistencia y fuerza del mallorquín inclinaron la balanza en los dos asaltos posteriores.

«Las sensaciones del partido fueron buenas. Era el primer partido de la temporada y es importante encontrarse bien», indicó Carreño. «Fui agresivo en el primer set, tal como preparé durante la pretemporada. Conseguí mantener un nivel muy alto», afirmó el tenista gijonés, quien añadió que «a partir del segundo set bajé la intensidad y no conseguí dominar los puntos, fui notando la falta de ritmo».

El tenista también recordó que «no es fácil jugar contra Nadal, tienes que estar el cien por cien todo el rato».

Nadal: «Pablo jugó muy bien al principio del partido. Después fui un poco más agresivo»



Pablo Carreño devuelve un golpe durante el partido. :: AFP



Rafa Nadal se estira para llegar y devolver la bola. :: AFP

A modo de resumen, el jugador asturiano aseguró sentirse contento «con el partido porque conseguí hacer muchas de las cosas que estoy entrenando. Di un nivel bastante alto en el primer set y ahora hay que trabajar para seguir en esta línea».

«Pablo jugó bien en la primera manga y yo no pude convertir mis puntos; durante el segundo set y al final también lo hizo muy bien», explicó su rival de ayer, Nadal, en referencia al desarrollo del partido. «Durante el segundo set jugué con más intensidad y de forma más agresiva, siendo más ofensivo», añadió. «Carreño es una de las grandes esperanzas del tenis español y un buen chico. Le deseo lo mejor esta temporada», continuó el mallorquín, satisfecho por su clasificación a la siguiente ronda. «Yo trato de dar lo mejor de mí en cada torneo, pero en Doha tengo muchos amigos y siempre me reciben bien», concluyó.

Tras esta primera competición del año, el jugador forjado en el Grupo afrontará próximamente el Open de Australia, que comenzará el día 18 y en el que también se darán cita los mejores 'raquetas' del planeta. Más adelante, Carreño disputará el Torneo de Quito (1-7 de febrero) para jugar después Buenos Aires (8-14 de febrero), Rio de Janeiro (15-21 de febrero) y Sao Paulo (22-28 de febrero), con los que cerrará la gira sudamericana que ya realizó en 2015.

Por su parte, Nadal, ganador el pasado sábado por tercera vez del torneo de exhibición de Abu Dabi, se enfrentará hoy en la siguiente ronda al holandés Robin Haase, número 66 del mundo.

Ferrer, eliminado

David Ferrer, vigenté campeón de la prueba, fue eliminado por Ilya Marchenko. El español se llevó la primera manga en el 'tie break' por 10-8, pero el ucraniano no se vino abajo y no le dio opción en los dos siguientes sets. «Está claro que estoy decepcionado por perder en primera ronda, pero él mereció ganar desde el primer set porque jugó mejor que yo», dijo Ferrer, que se mostró contento con su nueva raqueta y no le achacó a eso su derrota: «El problema ha sido mi servicio».

POLIDEPORTIVO

Los infantiles y cadetes acceden a cuartos

BALONMANO | SELECCIONES

:: VITI. Las selecciones asturianas cadetes e infantiles, tanto en categorías masculina como femenina, accedieron ayer a los cuartos de final en los Campeonatos de España de selecciones de balonmano que se disputan en Almería. El infantil femenino empató ayer con Madrid (18-18) y jugará hoy ante Galicia. El

infantil masculino ganó a Navarra (23-17) y se medirá a Madrid. El cadete femenino ganó a Galicia (34-28) y se enfrentará a Canarias. El cadete masculino perdió contra Valencia (30-24) pero jugará cuartos ante Galicia. Peor suerte tuvieron los juveniles: el femenino perdió contra Madrid (30-18), descendió de categoría y jugará contra La Rioja por los puestos 9 a 16; y finalmente, el masculino perdió ante Galicia (27-32), descendió, y se medirá ante Aragón por los puestos 9 a 16.



Selección asturiana cadete femenina. :: E.C.

La Calzada infantil B vence en el torneo Txiki

VOLEIBOL

:: D. B. S. El equipo infantil B del Club Voleibol La Calzada se proclamó campeón de su categoría, el pasado fin de semana, en el torneo Txiki de Sestao. El club logró otros dos podios: el infantil A, que jugó en la categoría cadete 2, quedó subcampeón, mismo puesto para el cadete A, que finalizó su participación con un triple empate entre los tres primeros equipos.